



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**TRABAJADORES ANTEL PREMIADOS.** Los trabajadores de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL), unos doscientos en total, fueron premiados por antigüedad y méritos de servicio. En la gráfica los señores:

Angel Rolando Alvarado Umazor y Luis Alonso Lazo, recibieron el Premio Presidencia y Gerencia de ANTEL 1986, respectivamente, les acompañan: coronel y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova, Gerente y coronel e Ing. Julio César Gómez, Presidente.

# Digna labor Antel deploran dirigismo

La comunicación es la base del progreso y del entendimiento humano, por eso rendimos tributo a quienes han servido y sirven al pueblo en las ramas de telecomunicaciones.

Así lo expresó ayer el coronel e Ing. Julio César Gómez, presidente de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL), durante acto especial desarrollado como parte de la celebración del "Día del Trabajador de Telecomunicaciones".

municaciones".

"Deso que recordemos aquel histórico 27 de Abril de 1870, memorable fecha en que uno de los más ilustres hijos de El Salvador, el general Juan José Cañas, autor de la letra del Himno Nacional, redactó el primer telegrama oficial, que transmitido desde el Puerto de La Libertad, fue recibido en San Salvador por el entonces presidente de la República Dr.

—Pasa a la página 35—

# Daños en sistema denuncia Antel

Daños en equipos de ANTEL, causados por técnicos que en paro señala la Administración Nacional de Telecomunicaciones, a

través de un comunicado. Indica la denuncia, que los técnicos de ANTEL, tratan de eludir responsa-

—Pasa a la página 27—

# Apoyo a agroindustria es objetivo de Fusades

Asistencia técnica para producción de sandía y melón en más de mil docientos manzanas de tierra, dará el Programa de Diversificación Agrícola

de FUSADES durante 1986.

El presidente de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y

—Pasa a la página 60—

# Piden no abusar de la libertad de expresión

Cuando las personas se valen de su posición religiosa, política, ideológica o económica, para abusar de la libertad de expresión,

traspasan los límites de la tolerancia, opina el Dr. Roberto Escobar García.

Sus mensajes no deben ir —Pasa a la página 25—

# Eficiente es sistema de computación de Bancos

La Asociación de Banqueros de El Salvador, ABANSA, se refiere a información reciente, sobre un plan de agillización de

Bancos, que dio a conocer firma técnica de computación. La nota recibida dice así:

—Pasa a la página 25—

# 14 mil pensionados dependen INPEP

Actualmente el Instituto Nacional de Pensiones para los Empleados Públicos (INPEP), atiende unos 14 mil pensionados y tramita unas 800 solicitudes de jubilación.

Así lo dio a conocer ayer el nuevo presidente de la Institución Contador Público Certificador Carlos Alberto Madrid Zúñiga.

Las reformas a la Ley respectiva, señaló, de rebajar la edad tope de 40 años a 35

años para que los usuarios del INPEP se jubilen, ha ocasionado gran demanda de esa prestación y actualmente unos 800 empleados antiguos están tramitando su jubilación, añadió.

El INPEP, añadió el nuevo Presidente de la entidad, está cumpliendo a cabalidad con sus funciones para las que fue creado, pues se cubren eficientemente las prestaciones sobre los riesgos de invali-

—Pasa a la página 25—

# Cerrado cupo limitado para Noche Arte hoy

La Primera Noche Internacional de Arte, a desarrollarse este día, constituye la manifestación de solidaridad con las obras benéficas por parte de los artistas.

El cupo especial limita-

—Pasa a la página 31—

# Paz Espiritual será el tema del Padre Larrañaga

"La Paz comienza en nuestro corazón, porque la paz es de naturaleza espiritual", es el fundamento del mensaje que dirigirá el Rev. Padre Ignacio Larrañaga, mañana Domingo.

—Pasa a la página 60—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**PRESTACIONES DE INPEP.** El nuevo presidente del Instituto Nacional de Pensiones de los Empleados Públicos, Carlos Alberto Madrid Zúñiga (centro), informó ayer que esa entidad está trabajando en forma responsable y ardua para continuar cumpliendo con las funciones para las que fue creada la entidad. Le acompañan dos de sus asesores: Lic. Alba Margarita Serrano de Granillo, gerente; y Sr. Orlando Azucena, publicirrelacionista.

# Cafetalera contra trueque con rusos

Al trocar café por artículos soviéticos de mala calidad, el INCAFE incurre en una nueva violación del Decreto de su propia creación, puntualiza la Cafetalera en comunicado remitido a nuestra Redacción.

Al denunciar la presencia de un barco ruso en puertos nacionales en días pasados, la Asociación Cafetalera señala, que supuestamente, esta nave trajo harinas, concentrados para aves y productos de

uso industrial a cambio de café salvadoreño y que hasta la fecha las esferas oficiales no han informado como corresponde, aparentemente en un intento de hacer creer que dicha noticia no existe y que prácticamente se convierte en una nueva violación al Decreto No. 75 que institucionalmente dio origen al Instituto Nacional del Café.

El café debe venderse para que ingre-

—Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**LABOR.** El presidente de la Cruz Roja Salvadoreña, don Thilo Simán, está desarrollando intensa actividad en beneficio de la institución.

# De Santa Ana Jefes militares se entrevistan en la frontera

(Santa Ana). El comandante departamental y jefe de Segunda Zona Militar, coronel de Ingenieros Oscar Edgardo Casanova Véjar, estuvo en la zona limítrofe Guatemala y El Salvador.

Se reunió con el comandante de la Zona Militar No. 10 del vecino país, coronel Armando Villagrán Rivas y efectuaron un recorrido por el sector de La Barra y Las Conchas, can-

—Pasa a la página 60—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**DIA DE TELECOMUNICACIONES.** Aspecto parcial de la concurrencia de trabajadores de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL), que asistieron ayer a los actos protocolarios en

ocasión de la celebración del Día del Trabajador de Telecomunicaciones. Más de doscientos de ellos recibieron premios por sus méritos personales y profesionales, como trabajadores de la institución.

**Al cerrar la edición**

(Información en página 31)